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∵ 4月のプログラム
4 (№１)-合同観桜会

11 (№2)-クラブフォーラム

18 (№3)-クラブフォーラム

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　富田君　　橘君　　谷本君

大洲ﾊﾞｲｵﾏｽ燃料船第1船

4万5000ｔ入港、試運転開始

農業法人設立しました

　谷本君

観桜会、たくさんのご参加

ありがとうございました

　東原君

<ニコニコ会計累積/￥184,000>

∵ がんばるＢＯＸ；なし

<がんばる会計累積/￥277,000>
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■会長挨拶

本日、会長挨拶の代わりに、地区大会についてのお願いがあります。現在地区大

会の登録は25名です。吉岡ガバナーから100％に近い登録のお願い、また安藤ガ

バナー補佐からも私の方に電話があり、会員の皆様に登録をお願いして下さいと

言われました。地区のことについては和泉代表幹事に説明していただきました。

地区の収入は地区大会の登録料だけです。登録料収入が少なければ、赤字になっ

てしまうこと、それを防ぐには全員登録が必要です。

来期は丸亀ロータリークラブが主催で地区大会を開催します、その時に他のクラブ

に登録をお願いしなければなりません。こういう状態だということに理解していただ

き登録お願いします。

■会長報告

4月11日 細則改正の是非を問う投票、全43票、結果 第6条第2節 会費年間20

万円については、賛成38票、反対3票、白紙1、第12条 改正については、賛成38

票、反対2票、白紙2、投票数に事前投票も含むとすると決まりました。

■幹事報告

・丸亀市国際交流協会より日本語教室「お楽しみ会」参加のお礼

■理事会報告

【5月の予定について】

5月4日（土） お城祭り（5/2例会変更）

5月9日（木） 客話（香川ファイブアローズ代表取締役 生岡直人様）

5月16日（木） 休会

5月23日（木） クラブフォーラム（地区大会報告）

5月30日（木） 休会

【6月の予定について】

6月6日（土） 役員委員長年度報告

6月13日（木） 新旧委員長引継ぎ

6月20日（木） 能会・新入会員歓迎会

6月24日（木） 休会

・細則の変更について

投票の結果をうけ、賛成多数により次年度に細則の変更をおこなう。

年会費は20万円に、投票承認を投票数（事前投票も含む）の3分の2が変更を

支持することに変更。

・5月6月のプログラムについて

上記で決定。予定していた事業の評価等は来期以降へ持ち越し

・台湾東部地震への支援金について

ガバナー会事務所より台湾東部地震への支援金の要請があり、丸亀RCも社会

奉仕基金と募金により支援金を送金する。

1,000円×55人＝55,000円 + 募金（4/18実施）

・会員の退会について

4/11付けで斎賀会員が退会

6/30付けで尾崎幹事が退会

■例会事業；クラブフォーラム；谷川社会奉仕委員長

私は令和１年の当クラブに加入させていただき、５年目にして

初の委員長になりました。 （裏へ続く）
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前委員長の陶國さんから、委員長を引き継ぎ、また、他の方々からも数々のご提

案を受けていたにもかかわらず、それを十分に生かすことができず、前回と同様

の手続きをすることしかできなかったことを反省しております。

まず、善行表彰については、昨年と同様３５名の表彰を行うことができました。

次に、青少年奉仕委員会事業として、未来への手紙、少女の家への支援、ロータ

リー杯ミニバスケへの協賛を無事終えることができました。

未来への手紙に関しては、小学校へ手紙の回収に伺った際に、「素晴らしい事業

ですね。」とのお褒めの言葉をいただき、大変感激しました。

さらに、環境保全委員会事業としては、今後、お城まつりへの参加、丸亀市の港

湾清掃への参加、という２つの事業がありますので、皆様ご協力お願いいたします。

１年間当委員会に事業をすすめてきた中で、社会奉仕委員会内部での青少年奉

仕委員会や環境保全委員会との役割分担等がよくわかっていない部分がありま

した。

また、各事業の当初の目的どおり遂行されているかどうか、その事業は継続する

ことが必要なのか、見直しが必要なのか、についても検証することもありませんで

した。これらの反省点をふまえ、今後も最後まで当委員会の任務を遂行したいと思

いますので、ご協力よろしくお願いいたします。


